

Título: Escapando del toro

Seudónimo: Pikajantes

Este es el año. Este cuatrimestre, sí o sí, me pondré a repasar desde el primer día para que no me coja el toro. Si cada tarde me dedico a releer los apuntes, seguro que llego mucho más preparado al examen y no necesito pegarme el atracón de todos los años. Así que vamos allá: *“La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen de la región entre la superficie definida por la función y el plano que contiene el dominio de la función”*.

Estoy muy orgulloso de mi renovada fuerza de voluntad. Ayer repasé la lección y hoy me dispongo a hacerlo de nuevo. Con esta actitud, voy a llegar sobrado a los exámenes si no decaigo, de modo que manos a la obra: *“La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen de la región entre la superficie definida por la función y el plano que contiene... (bip, bip)”*. Vaya, me preguntan si quiero ir a tomar una caña. Tampoco voy a decirles que no, no quiero ser maleducado. Además, no todo va a ser estudiar en esta vida y este año tengo la mentalidad de repasar a diario, por una tarde de relax no pasará nada.

*“La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen de la región entre la superficie definida por la función...”* Pero qué guapa es Claudia. Hoy estuve embobado toda la clase mirando para ella. ¿Tendrá novio? Si en algún momento me atrevo a quedar con ella, la llevaré al restaurante peruano que han abierto en el centro, tengo ganas de probarlo. Voy a mirar el menú a ver si añadieron algo nuevo.

Ayer flojeé un poco, pero no pasa nada, estamos empezando el curso aún. Si le doy un poco más de caña hoy, recuperaré el tiempo perdido: *“La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen de la región entre la superficie definida...”* Qué calor hace por dios. Es que vaya tarde de piscina que se ha quedado. La verdad, para un día que hace sol, sería una pena no salir a la calle a aprovecharlo, que luego ya las tardes se hacen más cortas y apetece menos salir. Creo que lo más prudente es salir a dar un paseo, no vaya a ser. Voy a avisar a estos por quieren hacer algo y mañana ya sí que me pongo en serio.

Mierda, no me había dado cuenta de que esta tarde había quedado para jugar un partido de fútbol sala. En cuanto me levante de la siesta, me pondré a estudiar un poco, pero a las siete me tengo que ir: *“La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen de la región...”* Las siete ya, el tiempo vuela.

Madre mía, ¡qué resaca! Ayer se nos fue de las manos el asunto. Mira que dijimos que una y para casa, pero somos unos desgraciados. Nos lo pasamos muy bien, pero no sé yo si hoy estaré en condiciones de estudiar: *“La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen...”* Que va, que va. Este dolor de cabeza es insoportable. Estudiar así es perder el tiempo, mejor me pongo a ver una serie o algo, y a ver si mañana me encuentro mejor.

Es una pena porque hoy sí que estaba mentalizado para estudiar, pero me escribió Claudia para quedar y no puedo dejar pasar esta oportunidad. Llevó colado por ella desde que la vi en clase, y aunque llevamos meses de tonto, aun no habíamos quedado nunca los dos solos. El estudio es importante, pero la universidad también son otras cosas. Hay que relacionarse con la gente, vivir experiencias y construir recuerdos. Así que voy a ver si puedo construir uno bueno hoy.

No lo entiendo. Si llevo repasando desde que empezó el cuatrimestre, no sé por qué no se me quedan las cosas en la cabeza: *“La integral doble de una función positiva de dos variables representa... Nosequé”*. Menudo desastre estoy hecho, parece que lleve estudiando este tema desde que se fundó

la universidad hace cincuenta años, y ni por esas. Mira que este curso estoy intentando llevar las cosas al día, más o menos, pero siempre hay algo que... (*bip, bip*). Me tengo que ir que nos invita Lucas a comer unas pizzas y echar una timba de póker en su casa. Este cabrón lo que quiere es cotillear a ver qué tal nos va a Claudia y a mí, que llevamos ya varias semanas saliendo.

*“La integral doble de una función positiva de dos...”* Hay una mosca en la habitación. La oigo, pero no la veo. ¿Dónde estará? Si es que le tengo la ventana abierta a ver si se escapa, ¿cómo se puede ser tan tonta? Venga a dar vueltas y vueltas en vez de dirigirse a la ventana, que es lo que tiene que hacer. Le estoy dando la oportunidad de ser libre y la está desaprovechando. Como en diez minutos no se vaya, voy a coger una revista y entonces ya será demasiado tarde. Que no se diga que no la avise con tiempo.

Claudia y yo acabamos de romper, hoy no tengo humor para estudiar. Hoy toca sofá y manta para reposar la cabeza y llorar mi tristeza.

Debería haber empezado antes, pero la casa estaba sucísima y así no había quien se concentrase. Me ha llevado un buen rato, pero ahora ya sí tengo el ambiente adecuado para el estudio: *“La integral doble...”* Vaya, deje un papel arrugado ahí tirado en la esquina de detrás de la puerta. Venga, si lo encesto en la papelera me pongo a estudiar a saco. Mierda. Bueno va, si encesto dos de tres me pongo. No, no, mucho mejor. Si en diez tiros encesto la mitad, aprobaré esta asignatura.

Mierda, mierda, mierda. Todos los años igual. No aprendo. Mira que me digo todos los cursos lo de repasar a diario, pero acabo siempre apurado el día antes. Ya verás que noche me espera: *“La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen de la región entre la superficie definida por la función y el plano que contiene el dominio de la función. La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen de la región entre la superficie definida por la función y el plano que contiene el dominio de la función. La integral doble de una función positiva de dos variables representa el volumen de la región entre la superficie definida por la función y el plano que contiene el dominio de la función.”*

Menos mal, libré por los pelos. Eso sí, el cuatrimestre que viene, sí o sí, me pondré a repasar desde el primer día.